

## TV Jahn Prellball-Sommerfeier

Zum alljährlichen Sommergrillen trafen sich am 18. Juli alle passiven und aktiven Prellballer mit ihren Familien. Auf dem Außengelände der TV Jahn Turnhalle verbrachten wir einige schöne Stunden. Bei strahlendem Sonnenschein schwelgte der Ein oder Andere in Erinnerungen. Karl-Heinz Gerler hat über all die Jahre einen großen Ordner angelegt, den er an diesem Abend mitbrachte.

Bei leckerem Essen und Getränken ließen wir den Nachmittag ausklingen. Nochmal ein herzlichen Dank an den Grillmeister Markus Damps.

Inger Koch  
-Übungsleiter-

